

# Wöllstädter Ministranten pilgern nach Rom

## Vatikanische Gärten, Sixtinische Kapelle und eine Audienz beim Papst

Von *Andreas Bernard*

30. Aug. 2024



Auf eine Wallfahrt nach Rom hat sich eine 15-köpfige Gruppe aus Ministranten und Betreuern der Pfarreien St. Stefanus Wöllstadt und St. Johannes Ev. Rodheim begeben.

Zahlreiche Besuche von antiken Bauten und Denkmälern, Essen im italienischen Flair und eine einzigartige Gruppenerfahrung säumten den Weg der jungen Pilger, die unter der Pilgerleitung von Laura Peichl, Kai Schallenberg und Theresa Neugebauer reisten.

Stationen waren die Engelsburg, ein Ausflug zum Strand, eine Führung durch die vatikanischen Gärten und die Sixtinische Kapelle. Eine Besichtigung des Pantheons und des Kolosseum durften nicht fehlen. Großes Highlight der Reise war die Audienz mit Papst Franziskus am Dienstag auf dem Petersplatz, bei der rund 50 000 Ministrantinnen und Ministranten teilnahmen. Interessant war auch der Besuch des Friedhofs der Deutschen, für den bei der Schweizer Garde auf Deutsch um Einlass gebeten werden musste. »Es fühlt sich an wie aus der Zeit gegriffen,« sagt Luisa aus Nieder Wöllstadt, die das erste Mal dabei war. »Die besondere Atmosphäre und das Zusammentreffen von so vielen Tausend Ministranten waren eine tolle Erfahrung«, findet Anna aus Rodheim. Das Fazit der Gruppe: »Die Wallfahrt war für alle ein atemberaubendes Erlebnis.